

Avis de départ

30 juillet 2021

Mélanie St-Pierre Directrice de site - CHSLD Louise-Faubert

Nous souhaitons vous informer du départ de Mme Mélanie St-Pierre, directrice de site pour le CHSLD Louise-Faubert.

Mme St-Pierre assumait la fonction de directrice de site depuis le mois de mars 2021.

Nous lui souhaitons la meilleure des chances dans la poursuite de sa carrière et tenons à lui souligner notre reconnaissance pour le travail accompli depuis son arrivée au CHSLD Louise-Faubert.

Prendre note que Mme Vanessa Arthur sera de garde pour le centre jusqu'au lundi 2 août 08h00.

En cas d'urgence, Mme Arthur peut être jointe au (438) 872-4350.

À compter du lundi 2 août 08h00, l'intérim sera effectué par M. Mohamed Limam, en attendant la nomination du prochain titulaire de poste.

Voici les coordonnées de M. Limam :

Courriel : Mohamed.Limam@groupe-sante-arbec.com

Téléphone : (514) 809-0660

Afin de mener à bien ce mandat, M. Limam pourra compter sur l'entière collaboration de Mme Vanessa Arthur, directrice régionale exploitation et de M. Michael Lazare-Fongang, directeur des soins infirmiers et des services multidisciplinaires.

La directrice régionale exploitation,



Vanessa Arthur